

令和6年7月19日（金）

1学期の終業式を行いました。2・4・6年生の代表児童が1学期に頑張った学習や生活について発表しました。明日から44日間の夏休みになります。まずは、事故やけがをせず、元気に過ごすことが1番です。そして、計画的にお家のお手伝いをしたり、学習や運動をしたりしましょう。また、挑戦してみたいことに、チャレンジしてほしいと思います。9月2日に成長した児童と会うことを楽しみにしています。ご家庭で過ごす時間が多くなりますが、規則正しい生活が送れるよう、ご協力をお願いします。

6年生が1学期最後のあいさつ運動を行いました



1学期の終業式を行いました



2・4・6年生の代表児童が1学期の振り返りを発表



自主勉強優秀児童の表彰



いじめ撲滅標語の最優秀児童の表彰



生徒指導主事が夏休みの生活について話しました



夏休みが楽しみだと多くの児童が手を挙げました



水遊びは楽しいね、いつも仲良しの1年生



夏休みにたくさん読書をするぞ〜 2年生



9人で力を合わせて頑張っています3年生



いつもみんなを楽しませる個性豊かな4年生



6年生と一緒に高学年の働きをしてくれる5年生



リーダーとして、いつも頼りになる最高学年の6年生



協力して野菜を上手に育てました ひまわり1・2組

